

Liebe Auricherinnen und Auricher,

„In Vielfalt geeint“ ist der Leitspruch der Europäischen Union und in diesem Fall auch im Ortsrat Kernstadt. Am 09. Juni haben Sie es in der Hand die demokratische Ordnung in Europa zu stärken. Ihr Ortsrat Aurich-Kernstadt ruft Sie geschlossen dazu auf, an der EU-Wahl teilzunehmen und die Parteien zu stärken, die hinter der Idee der freien Demokratie stehen.

So verschieden wir in unserem Gremium auch sind, wissen wir, dass die Demokratie das beste Mittel ist, um aus verschiedenen Meinungen tragfähige Mehrheiten zu finden. Wir teilen die zunehmenden Sorgen der Mitbürgerinnen und Mitbürger, dass diese wertebasierten Grundprinzipien in Gefahr sind.

Rechtsextreme, populistische, demokratie- oder europafeindliche Parteien bedrohen unsere freiheitliche Demokratie. Die negativen Beispiele von Ungarn und auch Polen vor dem Regierungswechsel mahnen, wohin populistische, rechtsnationale und rechtsextreme Ideologien Rechtsstaaten führen können. Auch die Ergebnisse der jüngsten Parlamentswahlen in Italien, den Niederlanden und Portugal geben Anlass zur Sorge.

Eine starke Demokratie, in der die Grundrechte aller Menschen geschützt und ausgebaut werden – unabhängig von Geschlecht, sexueller Orientierung, geschlechtlicher Identität, sozialer oder ethnischer Herkunft, Alter, Beeinträchtigung und Religion – und alle denselben Zugang zu Ressourcen, Einfluss und Wertschätzung haben, wird uns nicht geschenkt. Wir müssen unsere demokratische Grundordnung verteidigen.

Deswegen bitten wir Sie am 09. Juni wählen zu gehen und schließen uns dem Wahlauftrag der EU an: „Nutzen Sie Ihre Stimme oder andere werden für Sie entscheiden!“

Ihr Ortsrat Aurich-Kernstadt